



長崎市立矢上小学校 学校だより

## 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年9月2日

NO. 17

校長 白水 聡

### 平和について考える

今年の8月9日は、例年以上に暑い日でしたので、リモートによる平和集会を実施しました。5年生の発表も努力の跡が見られるよい発表でしたし、なかよし委員会の子供たちも真剣な態度で会を運営することができ、大変有意義な登校日になったと思います。

私の講話では、原爆詩集を書かれた峠 三吉さんを紹介しました。この詩と出会うことで、戦争や原爆が奪っていった多くの尊い命があったことや、残された家族の思いにふれさせたいと思ったからです。ご紹介します。



#### 「原爆詩集」

峠三吉

ちちをかえせ ははをかえせ としよりをかえせ こどもをかえせ  
わたしをかえせ わたしにつながる にんげんをかえせ  
にんげんの にんげんの世のあるかぎり  
くずれぬへいわを  
へいわをかえせ

これを新たな暗唱検定のお題にしたいと思います。また校長室でチャレンジを待っています。さっそくその日に、「もう覚えました！」と来る子もいて驚きました。賞状の準備が間に合っていないで、「9月にまた来てください。」ということになりました。楽しみにしています！

### 2学期のスタートにあたって

夏休みも終わり、「また学校が始まって楽しいな！」という思いで登校してほしいのは山々ですが、そんな人ばかりではないはずです。中には、「もっとゆっくり家で過ごしたい」「眠気とだるさがなかなかとれない」という人もきっといることでしょう。改めて、「早寝・早起き・朝ごはん」を強化していただくことと、気になることは連絡、相談を密にする、という二点に留意していただき、少しずつ学校生活のリズムを取り戻させていただければと思います。

2学期の始業式の校長講話では、オリンピックでの永瀬選手の活躍を振り返るとともに、2学期に頑張ってもらいたいこととして、

「**矢上小をきれいにしましょ**う」と呼びかけました。右の写真は、25日に行われた環境美化作業の様子です。多数のご協力をいただき、誠にありがとうございました！

古い校舎であっても、きれいに保ちたいものです。掃除や整頓、美化活動や断捨離によって、よりよい教育環境づくりに励みたいと思っています。子供たちの頑張りも見つけていきます！



2学期も「笑顔が花咲く矢上小」をめざして、安全安心で楽しい学校「よく学び・よく遊べ」を継続させてまいります。まだまだ暑い日が続きますのでくれぐれもご自愛いただき、本校の教育活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。